

土浦平和の会

ニュースNO・126 2003年2月

発行 土浦平和の会
事務局 土浦市神立町2664-2
TEL 31-9122

2・14大集会に2万5千人結集

戦争の危機が迫っている
今こそ平和を願う日本の良心を示そう！

なだいなだ、井上ひさし、
ジェームス三木など16人
のジャーナリストたちが呼
びかけた「2・14大集会」
が明治公園で行われました。

NO WAR NO
IRAQ STOP 有事法
制のスローガンの下に集ま
ったのは、船舶、航空、運
輸など組織のワクを越えた
20労組、全労連加盟の労
組、宗教者、婦人団体、市
民団体、政党などの幅広い
団体個人からなる2万5千
人です。



この集会は1月31日の緊急中央集会に続いて、2月15日の世界行動に呼応して開かれたも
のです。吉永小百合さんや湯川れい子さんら呼びかけ人のメッセージ、日弁連副会長のあいさつ、
共産党・社民党党首のあいさつにつづいて、呼びかけ人代表なだいなださんが「世界最強の軍隊
と核兵器を持ち、世界中のどこまでも攻撃できる米国・英国と大量破壊兵器の運搬手段を持た
ないイラクとどちらが恐ろしい国でしょうか」「兵器の70パーセントを輸出する米英とイラク
のどちらが恐ろしい国でしょうか」「国連の決議もなく他国の政権を倒す権利があるでしょうか」
「日本の小泉首相、外務大臣、防衛庁長官はなぜイラク攻撃にNOと言えないのでしょうか」と
問い合わせました。

集会終了後、渋谷コース、代々木コースに分かれてデモ行進が行われました。

茨城からは約300人、土浦からは新婦人の会、平和の会から17人が参加しました。

茨城の集会は3月29日に予定されていますが、イラク攻撃が始まっている場合には地域での宣伝
・集会・デモ行進などの緊急行動が必要になります。

行事ごよみ

2・8 イラク戦争、有事法制反対署名行動
(平和を求める連絡会 土浦駅)
2・11 百里初午祭 (百里平和公園)

2・14 中央大集会 (明治公園)
2・21 平和の会理事会 (1中地区公民館)